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Développement filière batteries électriques en France
Question écrite n° 8039

Texte de la question

M. Jérôme Guedj attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle
et numérique, sur l'état d'avancement des projets industriels de production de batteries électriques en France,
qui constituent un secteur clé pour la transition énergétique et la compétitivité industrielle nationale. Il s'interroge
sur les partenariats publics-privés conclus, les capacités de production envisagées à court et moyen terme, ainsi
que sur les investissements publics mobilisés. Il lui demande quelles sont les perspectives d'emplois locaux
générés par cette filière, ainsi que les stratégies mises en œuvre pour assurer l'intégration de la chaîne de
valeur et éviter une dépendance excessive aux fournisseurs étrangers.
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